



Siegreiches Finale für Audi-Kunden in Sebring

- **Gesamtsieg für Rutronik Racing by TECE und Klassensieg für AC Motorsport**
- **Vizemeistertitel für beide Audi-Kundenteams in 24H Series**
- **Auslieferungsbeginn für Audi RS 3 LMS gen II**

Neuburg a. d. Donau, 22. November 2021 – Beim Saisonfinale der 24H Series hatten gleich zwei Teams von Audi Sport customer racing Grund zum Feiern. Neben dem Gesamtsieg des Audi R8 LMS in Sebring verbuchte die Marke auch einen Klassensieg in der TCR-Wertung sowie Vizetitel in verschiedenen Meisterschafts-Endwertungen.

Audi R8 LMS GT3

Erfolg in Sebring: Das Team Rutronik Racing by TECE feierte in Florida mit dem Audi R8 LMS seinen ersten Sieg in der 24H Series. Zugleich war es der erste Gesamtsieg in dieser Saison für ein Audi-Kundenteam bei einem zur Meisterschaft zählenden Lauf, nachdem Car Collection Motorsport im Januar die außerhalb der regulären Wertung ausgetragenen 6 Stunden von Abu Dhabi gewonnen hatte. Auf der berühmten Strecke von Sebring teilten sich die Privatfahrer Michael Doppelmayr, Elia Erhart, Swen Herberger und Audi Sport-Pilot Markus Winkelhock das Cockpit des Audi R8 LMS. Von der Pole-Position gestartet, führte das Team Rutronik Racing by TECE das 24-Stunden-Rennen bei wechselhaftem Wetter zunächst 18 Runden lang an. Anschließend entwickelte sich ein spannender Kampf um die Spitzenposition mit dem Porsche des Teams Herberth Motorsport. Nach drei Vierteln der Renndistanz zwang starker Regen die Verantwortlichen zu einer Rennunterbrechung. Swen Herberger überquerte die Ziellinie nach 559 Runden mit einer Minute und 44 Sekunden Vorsprung vor Verfolger Porsche. Für Markus Winkelhock war es nach drei Siegen auf dem Nürburgring und zwei in Spa der sechste 24-Stunden-Gesamtsieg seiner Rennkarriere. Der Audi R8 LMS hat bereits seinen vierzehnten 24-Stunden-Gesamtsieg seit 2009 verbucht. In der Endwertung der 24H Series erreichte Rutronik Racing by TECE Platz zwei bei den GT3-Am-Teams, während Michael Doppelmayr und Swen Herberger Dritte der GT3-Am-Fahrerwertung sind.

Audi RS 3 LMS (TCR)

Erster Saisonsieg für AC Motorsport: Dem langjährigen Audi-Kundenteam AC Motorsport gelang beim Finale der 24H Series in Sebring der erste Saisonsieg mit dem Audi RS 3 LMS. Stéphane Perrin lieferte sich mit seinen Teamkollegen Mathieu Detry, Rik Breukers und Matthew Taskinen in Florida einen langen Kampf mit dem Volkswagen-Team Autorama Motorsport, das zwei Autos am Start hatte. Je nach Rennsituation wuchs der Vorsprung von AC Motorsport auf drei Runden oder schrumpfte wie in der Nacht nach einem Dreher und einem technischen Problem wieder auf 26 Sekunden zusammen. Am Ende gewann das private Audi-Fahrerquartett mit einer Runde Vorsprung die TCR-Klasse und fuhr in der Sport- und Tourenwagenserie auf den beachtlichen achten Gesamtrang. Für AC Motorsport war es der erste 24-Stunden-Klassensieg seit einem entsprechenden Erfolg in Dubai 2020. In der Meisterschaftstabelle der 24H Series erzielte das belgische Team Platz zwei in der TCR-Teamwertung, während Stéphane Perrin und Mathieu Detry Zweite der TCR-Fahrerwertung sind. Der Audi RS 3 LMS hat mit dem Erfolg in Amerika



bereits zum sechsten Mal einen Klassensieg in einem 24-Stunden-Rennen eingefahren.

Audi RS 3 LMS auf Verkaufstour: Die Auslieferungen für die zweite Generation des Audi RS 3 LMS haben begonnen. Rund um den Macau Grand Prix präsentierte Audi Sport customer racing Asia das Tourenwagen-Einsteigermodell am vorletzten November-Wochenende im Entertainment-Komplex Fisherman's Warf direkt neben der Rennstrecke. Mit 13 Exemplaren der Vorgänger-Generation war Audi die populärste Tourenwagen-Marke in den Starterfeldern des Stadtrennens.

Termine der nächsten Woche

27.-28.11. Sotschi (RUS), 8. Lauf FIA WTCR
27.-28.11. Vallelunga (I), 5. Lauf TCR DSG Europe
27.-28.11. Fuji (J), 8. Lauf Super GT

Kommunikation

Audi Sport customer racing

Eva-Maria Becker

Telefon: +49 841 89-33922

E-Mail: eva-maria.becker@audi.de

www.audi-mediacycenter.com



Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 20 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2020 hat der Audi-Konzern rund 1,693 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 7.430 Sportwagen der Marke Lamborghini und 48.042 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von €50,0 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €2,7 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 87.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.
